

城南区の声を、 福岡市に届けます。

はじめまして 井上まいです!

衆議院議員 いなとみ修二 秘書

平成元年
生まれ
井上まい
(29歳)

友だち募集中です!

LINE



活動を配信
しています!

経歴／プロフィール

平成元年 福岡県生まれ
平成17年 福岡県立明善高等学校入学。陸上部で走り込む日々
平成21年 九州大学入学
平成27年 (株)リクルートジョブズ入社。採用のプロとして福岡の企業延べ250社を担当。課題解決に取り組む。

「趣味はボウリング、元陸上部です!」

井上まいは

「こう考えます!」

城南区の街頭や、地域を歩く中でみなさんからお寄せいただいたご質問やご相談について、井上まいの考えをお答えしていきます。

相談者 保育園が近くに全くなく、南区まで自転車での送り迎えがとても辛いです。

井上まい 特に南片江校区は周囲にほとんど保育園がありません。お仕事をしながら自転車での送り迎えは本当に大変だと思います。保育士さんの雇用や、初期段階で公立での運営は出来ないかなど、必要な調査を行なって、適切な場所に保育園を作れないか検討すべきだと思います。

相談者 一人暮らしなんですけど、帰り道が暗く、遠回りだけけど明るい道を選んで帰っています。

井上まい 住宅街は特に街灯が少なく、女性やお子様のいらっしゃるご家庭にとっては不安があると私も感じています。実際に夜間の状況を確認して、街灯の設置や地域のご協力を得られないかなど、対策が必要だと思います。

相談者 油山の深夜の騒音がひどく、眠れません。どうにかして欲しいです。

井上まい 私も母と東油山に住んでいます。大晦日は特に酷かったです。取り締まりの強化が必要だと思いますが、油山観光道路

は交通量の多い地域ですので、時間規制をせずに改善する方法が良いと考えています。

相談者 ひどく老朽化した空き家が近所にいくつもあります。このままでもいいのでしょうか。

井上まい 私も最近特に目にしている問題です。場所によっては塀が傾いて今にも道路に倒れそうなどところもあります。通学路や離合の難しい細い道もありますので、早急な対策をする必要があると思います。

相談者 自転車のマナーが悪く、危険な場面をよく見ます。

井上まい 左側通行なのに右側を走行している人も多く危険とご意見も聞いています。小学校などでの「自転車教室」を増やして、マナーの認識を高めること、自転車レーンの舗装や標識を増やして事故防止に繋げていくべきだと思います。

相談者 近所の道路が見通しが悪く、運転の際何度確認しても危険な場面があります。

井上まい 私も確認の難しい路地では、助手席の方に確認の補助をお願いする場面があります。ミラーの設置が出来ないか、検討すべきだと思います。

城南区のみなさんからこうしていただいたご相談は、問題が深刻化する前に対策をするべきです。市の管轄だけでは難しい問題もありますので、「国・県・市」が一体となって、子育て世代からお年寄りの方まで、思いやりの行き届いた福岡市、城南区にしていきたいです。

城南区の街頭でご挨拶しています!

every day!

井上まい



・下堤交差点にて
バスで通勤される方、登校中の小学生など、たくさんの方に朝からパワーを頂きました☆バスの中から手を降っていただけると、本当に嬉しいです。



・油山団地東口交差点にて
多くの方とご挨拶させて頂き、市政へのご意見も頂戴しました! 直接意見が伺えるのは本当にありがたいことです。



・中村大学前交差点にて
ご挨拶をさせて頂いた時に、頑張ってくださいね! とありがたいお言葉もかけて頂きました。何度もご挨拶させて頂いている交差点ですが、はじめましての方もまだまだいらっしゃいます。これからも、少しでも多くの方に私の活動を知って頂けるようがんばります!



Jyonanku!

Mai Inoue

f 井上まい 広報室

井上まい 広報室
2月9日

今日も、1日城南区内を歩きました。かなり急な坂道も多いエリアで、歩きでもなかなか大変な角度の坂道も。高齢の方には本当に大変だろうなとつくづく感じました。また、空き家らしきお宅のブロック塀が今にも崩れそうな場所を発見しました。大変危険に感じました。まだまだ地域のことを知りたいので、これからも歩き続けます!

今日のお昼は東油山にてつけ麺を頂きました! 大盛りで頼んだのですが、結構なボリュームがありました! もちろん美味しく全部頂きました(*^^*)

皆さまのいいね! をお待ちしております (^_^)

井上まいさんの日々の活動を、facebook等より一部抜粋してご紹介させて頂きました。日々更新しておりますので、気になる方はぜひ検索してください。

いなとみ修二さんの活動報告

衆議院議員のいなとみ修二さんが、福岡市内の小学校で、夢と希望を持った小学六年生の授業をされました。さまざまな職業の夢を抱いているみなさんからは、どういう気持ちでいたらなれますか?辛い時はどうしましたか?という質問などがあったり、中には「今の政治家の不祥事について」「議員定数について」など政治についての質問疑問も飛び出しました!

いなとみ修二 先日小学校の総合学習で10数名あまりの六年生とお話する機会を頂きました。有難うございました。「一番大切にしていることは何ですか?」「俳優になりたいですけど何が大切ですか?」「今どんなことを努力すればいいですか」などなど、ストレートな質問にタジタジ。貴重な経験、あっという間、本当に楽しい時間でした。未来は子どもたちのためにある。その子どもたち、次世代に何を引き継ぐのか。お父ちゃん頑張ります!

衆議院議員

いなとみ修二

6児のパパ

